



Gobierno de Sheinbaum sí combate al crimen, asegura coordinador de diputados del PRI



El coordinador del grupo parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, señaló que observa un cambio de postura del gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum, con respecto al anterior, en materia de combate al crimen organizado.

De acuerdo con el priista, existe una estrategia de seguridad distinta, en la que se están llevando a cabo acciones concretas como operativos.



“Yo veo una actitud diferente del gobierno actual con el anterior, no hay repulsa para hablar del crimen, yo veo operativos, están tratando de involucrar a los gobernadores”.

Sin embargo, Moreira aseguró que preocupa la opacidad referente a las cifras de homicidios y desapariciones, pues eliminaron una sección en las páginas oficiales que se enriquecía con información periodística.

“Me preocupa mucho que en las páginas oficiales del Gobierno Federal, donde se colocaba el número de homicidios, se haya eliminado una columna que se surtía con la información de la prensa”.

El priista criticó a algunos gobernadores, pues aseguró que, contrario al gobierno federal, no están combatiendo al crimen.

“Hay muchos gobernadores que no enfrentan al crimen, no enfrentan al crimen, qué le parece el de Tabasco, de Michoacán, o la gobernadora de Guerrero. Enfrentar el crimen requiere escucha, coordinación y cosas efectivas, no simples discursos”.

<https://889noticias.mx/noticias/actualidad/gobierno-de-sheinbaum-si-combate-al-crimen-asegura-coordinador-de-diputados-del-pri/>